



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	3210619
Prix	295 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Nous vous proposons cette charmante maison de village d'une surface habitable de 60m², totalement rénovée en 2021 et située dans un quartier calme et paisible. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un agréable séjour avec cheminée électrique ainsi qu'un coin cuisine équipée. Au premier étage, vous découvrirez une chambre avec une baignoire et une salle d'eau moderne, un dressing pour optimiser le rangement. Au deuxième étage, vous bénéficierez d'une pièce supplémentaire pouvant être utilisée comme espace nuit ou pour un bureau, ainsi que d'une très agréable terrasse tropézienne de 10m².

We are please to propose for sale this Charming village house of about 60 M² , completely renovated in 221 located in the heart of Cogolin Village in a quiet surrounding. In the Ground floor, the living room is completed by a a electrical fireplace and a kitchenette with dining area. At the first level the bedroom and a modern shower room is completed by a very pleasant bath and large dressing cupboards. on the last level, the room can be used as a second sleeping area or converted into a office... this lead onto the sunny terrace of about 10 m². The house is really charming and pleasant, it has ...

RMS BY C

13 place neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

